

おがまち日奈久ニュース

日奈久校区福祉推進協議会 総会開催

―思いやりの声かけ、支え合い―

5月29日(木)午前10時から日奈久ゆめ倉庫で、市政協力員、民生児童委員、老人会、婦人会、いきいきサロン代表、ふれあい委員参加のもと令和7年度総会が行われました。

竹内茂晴会長から「高齢者見守り活動、いきいきサロン、お互い様の日の活動等に加え、今年は認知症予防の取組を計画したい」との挨拶がありました。

令和6年度事業報告、収支決算・監査報告、令和7年度事業計画・収支予算案が承認され、役員紹介後閉会しました。

7月10日(木)ふれあい委員研修会

日奈久スポーツ協会 総会開催

総会開催

6月21日(土)ゆめ倉庫において日奈久スポーツ協会総会が開催されました。顧問・常任理事・町内理事・種目部長28人が出席、委任状13人でした。令和6年度事業・決算が承認されました。次に令和7年度事業・予算が審議され、負担金についての意見が出されましたが、承認されました。

主な令和7年度の行事は以下のようになっています。



挨拶をする北園会長

- 7月2日グラウンドゴルフ大会
- 8月10日野球大会
- 10月12日校区民体育祭
- 10月卓球大会
- 11月ソフトバレーボール大会
- グラウンドゴルフ大会
- 1月駅伝競走大会

熊本県警察本部生活安全企画課より、以下の情報提供がありましたのでお知らせします。

全国的に「ニセ警察詐欺」(警察官をかたり、SNSのビデオ通話で偽警察手帳、偽逮捕状を示して捜査名目で金銭を要求するなどの手口)が横行しています。熊本県内においても、犯行グループからの詐欺電話が連日連夜鳴り止まず、ニセ警察詐欺を含む「電話で『お金』詐欺」の被害件数、被害額ともに歴史的な被害となっています。県民の皆様、あなたのご家族にも、詐欺の電話がかかっ

あなたは大丈夫? 「詐欺」にご注意を! 県内では5月末までに4億円超の被害が出ています

「自分はだまされない」という自信が、詐欺の餌食になる可能性があります。最近、お米の詐欺サイトも出展中です。価格が不自然に安いなど怪しいサイトには注意が必要です。日奈久でも「未払いがあります」などの電話がかかってきた事例が報告されています。お金の話が出たら「詐欺」です。

「電話で『お金』詐欺」を防ぐ合言葉 **「さ・ば・の・お・す・し」**

- さ** あてたばい 電話で「お金」の詐欺話!
- ば** あつ、しもた 振り込んでからは、もう遅か!
- の** さんばい カードは絶対預けられん!
- お** しえられん 簡単に! 個人情報ばい!
- す** きゃくして うそばいよる、ニセ職員!
- し** んじらん 家族を名乗る、あんた誰?

水稲防除実施へのお願い

7月下旬〜10月上旬 日奈久営農改善組合

今年も無人ヘリコプターやドローンを使った水稲防除を7月から10月にかけて実施します。

住民の皆様には、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

大坪町 丸尾憲遵

津奈小学校遭難の碑広場 清掃活動へのご協力を!

日時 7月26日(土)午前6時

日奈久住民の方々には、毎回大変ご協力をいただいております。ご感謝申し上げます。

今回は梅雨の間に伸びた草を取ったり、木々の剪定を行ったりします。

皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

(主催) 生活環境部会



駅ノアノア

○延岡から熊本へ。八代に泊まり今日は鹿児島泊。そして延岡に帰る予定です。ばあばリック背負いの一人旅、友はいるが皆体調悪く、私一人なんとか元気。今、行かなくてはと思いついて、来ました。オレンジシャツのお姉さん達にまだ早かったので東湯を教えてもらい200円(びっく)で入湯。地域の元氣な方と仲良くお話ししました。東湯のお姉さんも大元氣。日奈久の街並みは、まるで昔にタイムスリップした感じ。お湯は最高、掛け流し。時々山頭火さんの詩がありがたかったです。ありがとう!

○日奈久は「ほんとに」よか「山頭火」になったつもりでウォーキングを楽しみました。いろいろなところを見て回りました。ほんとに良かったです。温泉にも入りたいですが、今度母ちゃんと入りに来ます。 熊本市 K・T

【ふれあい委員研修会開催】

日時 7月10日(木)午前10時

場所 日奈久ゆめ倉庫

令和7年度のふれあい委員研修会を開催いたします。できるだけ多くの委員の参加をお願いします。



総会で挨拶に聞き入る参加者

皆様のご協力に心より感謝

日奈久小学校創立150年記念事業実行委員会

令和5年12月に設立しました日奈久小学校創立150年記念事業実行委員会は、令和6年11月30日の記念式をはじめ、その他関連するすべての記念事業を終え、解散したことをご報告させていただきます。

実行委員会の活動に際し



令和7年7月号 (第191号) 発行者 日奈久住民自治会

日奈久の人口 (5月末現在)

男	1,008人
女	1,217人
計	2,225人

(前月比-2人) (2009年末3,444人)

「ありがとう」が 行き交うまち 日奈久

身近な人に「ありがとう」愛する日奈久に「ありがとう」訪れる人に「ありがとう」



7月の行事から

- 10日(木) ふれあい委員研修会
 - 18日(金) 1学期終業式
 - 19日(土) 温泉神社丑の湯祭り
 - 21日(月) 海の日
- 〈会議等〉
- 11日(金) 市政協力員例会
 - 15日(火) 運営委員会
 - 17日(木) 広報部会
- 金井旬子様(下西町)のご逝去に際し、香典返しとして故人の夫の金井昌康様から、住民自治会へ寄付をいただきました。ありがとうございました。

住民自治会運営委員会から

6月16日(月)開催の運営委員会から、記事に掲載しなかった主な事項をお伝えします。

○事務局

- ・JRAからの寄付物品で住民自治会分は、有線マイク2本と延長コードになりました。
- ・令和7年度の敬老会について、酷暑が予想されるために会場の確保が出来ず、式典を中止することになりました。
- ・八代市地域協議会地域活動発表会が11月1日に開催されます。ち〜ワんが登場し、日奈久校区の活動を篠原事務局長が発表する予定です。

大収穫に大喜び トウモロコシ収穫祭

主催 日奈久住民自治会
主管 企画イベント部会

6月22日(日)

受付開始前に強い雨が降りましたが、受付には長蛇の列が出来ました。この収穫祭を皆さん楽しみにされていることが分かりました。挨拶が終わると、参加者は一斉に袋を持って収穫スタート。アクリ日奈久様のご厚意で4本で500円にしていたいただきま



収穫に大喜び



大きなジャガイモをゲット

たが、参加者は濡れるのもかまわず大きなトウモロコシ(ドルチェドリーム)を次々と収穫して笑顔一杯でした。また千丁町の(株)田中農産様より大きなジャガイモを提供していただき、皆笑顔で袋一杯に詰め込んでいました。関係者の皆様、準備から後片付けまで大変お疲れ様でした。

福祉会コーナー いきいきサロン紹介 新田町

5月21日(水)に14名で、サロンバスを利用してアジサイ寺として有名な古麓町の春光寺に行く計画を立てました。「花を觀賞しながらお弁当を食べましょう」と楽しみにしていましたが、残念ながら雨になってしまいました。

それでも第19代ご住職のお計らいで、本堂で寺の歴史のお話を聞かせて頂きました。「明治



ご住職のお話に聞き入る参加者

10年の西南の役では戦場になった」とのこと、柱などには弾痕が残っていました。近年は、アジサイのほか句碑寺としても有名だそうです。お昼前には公民館でみんなでお弁当を食べながらお喋りに花が咲きました。

日奈久校区郵便局長杯 グラウンドゴルフ大会案内

日奈久郵便局長杯グラウンドゴルフ大会が、日奈久スポーツ協会主催で計画されています。皆さんお誘い合わせの上参加しましょう。

日時 7月2日(水) 小雨決行
午前8時30分集合
午前9時〜11時

場所 日奈久ドリームランド
シー・湯・遊

◆なたでも、道具がなくても(スティックを貸し出します)参加できます。当日参加可。



6月22日(日)午後2時からゆめ倉庫において、ちくワンのライブが開催されました。会場には、遠くは埼玉、名古屋、鹿児島から、子供からお年寄りまで100人を超える観客が詰めかけました。ちくワンの人気が定着したことが分かりました。ジェスチャーゲームや旗揚げ対決など参加者と一緒を楽しむ活動が展開され、松本啓佑さんや考案者の八島広樹さんとの軽妙な掛け合いで、会場は盛り上がりました。途中リッツモンドの山田さんのカリ



最後はみんなで記念撮影

あっという間の一時間!盛り上がったちくワンライブ



最後はみんなで記念撮影

スマコンサートもあり最後は歌とダンスで幕を閉じ、あっという間の1時間で終了。ちくワンのインスタフォロワー20000人を目指しているそうです。

澤村武山 作品展

金波楼ギャラリーにて

期日

8月1日(金)〜31日(日)

会場 金波楼ギャラリー

◆作者紹介

澤村武山

1962年八代市生まれ

武蔵野美術大卒

現住所 八代市古閑下町

爽やかな空気感のある親しめる作風。八代を拠点に写実的な風



「日奈久港」(油彩)

景画などを描く。今回の個展は佐敷、水俣など4会場で同時開催。

婦人会便り

有意義だった 婦人会研修旅行

晴天に恵まれた5月13日(火)、会員26人が久留米文化センターの



わくわくのバス旅行

春のバラフェアに向かいました。息をのむほど色鮮やかなバラの競演に感激しながら、花園の中を優雅にゆくり回りました。ランチは料亭「扇屋」のいわし膳でした。骨まで柔らかなイワシの味が今でも口のどこかに残っている気がします。

あまおうワインの酒蔵を見学した後、南関いきいき村での視察とショッピングをしました。南関あげは、日持ちが良い不思議なおあげで、よく売れていました。予定通り17時30分頃、明るいうちに日奈久に帰り着きました。今回も楽しくためになる研修旅行でした。

今年も熱い祭りがやってくる 盛り上げよう!丑の湯祭り7月19日(土)

期日 7月19日(土)

◆請前 中町

◆主五日程 ※雨天中止

◆神事 午前8時

○神幸行列 午前8時50分にはんべい湯前をスタート。国道3号線を通らずに町内を折り返すコースです。(下図)子供神輿や踊りも実施される予定です。

○本祭フィナーレ ご神体を本殿に遷し終え、拜殿で神事を行う「還御祭」の後、(11時30分頃)はんべい湯の階から餅投げを開催します。中には商品券入りの餅も用意されます。

◆その他

○踊りの練習が、7月13日(日)午後1時から、ゆめ倉庫で行われます。是非ご参加ください。

7月19日限定 温泉無料開放

【12時30分〜15時30分】

○あたらし屋○金波楼○不知火ホテル○ホテル潮青閣○柳屋

○東湯

【10時00分〜21時50分】

○はんべい湯1階本湯

【6時00分〜21時50分】



賑わった「日奈久小祭り」(7/19)

今回で3回目となった「日奈久小祭り」このこえいが開催されたのは、5月25日(日)でした。会場の日奈久ゆめ倉庫には、県内北は和木町、南は水俣市から無農薬野菜など多くの商品が届きました。

主催者の白石真由美さん(山下町)は、「日奈久の活性化」「有機栽培の作物を取り入れた健康作り」「子供たちが楽しく遊ぶ場を提供」などを目的に開



醤油麩作りの話を聞く親子連れ



レンガ広場も子供たちで大賑わい

催しています」と語りました。会場となったゆめ倉庫には13の店舗が並び、無農薬栽培の販売やコーヒーやお茶などの販売に「ネットで知って来場した」と多くの親子連れが来場していました。中には醤油麩作りのブースもあり、興味深く話を聞いていました。また、隣のレンガ広場では、新聞紙や段ボール、木を使ったワークショップが展開され、子供たちが思い思いに作品作りに取り組んでいました。健康作りや環境問題を考える良い機会になりました。